



## 🌟 Spielbewertung: Vampire Survivors

Getestet von Kindern des Kinderladens der Kulturfabrik Fürstenwalde

*Vampire Survivors* ist ein actionreiches Survival-Spiel, in dem die Spieler:innen mit einer Figur gegen immer größer werdende Gegnerwellen bestehen müssen. Ohne komplizierte Steuerung, aber mit vielen Effekten, Upgrades und Spannung sorgt das Spiel für schnellen, motivierenden Spielfluss.

### 📋 Eckdaten des Spiels

- **Entwickler:** poncle
- **Publisher:** poncle
- **Plattformen:** PC, Xbox, Switch, PlayStation, Mobile
- **Erscheinungsjahr:** 2022 (Full Release)
- **USK:** Ab 12 Jahren
- **Genre:** Action Roguelike, Bullet Heaven

### 📝 Bewertungskriterien

Kategorie	Bewertung (1–5 Sterne)	Anmerkungen
🎮 Gameplay & Action	★★★★☆	Spannend, schnelles Spielgefühl, viele Effekte
💡 Power-Ups & Fähigkeiten	★★★★★	Feuerfackeln und Heilungsobjekte kamen besonders gut an
😊 Spielspaß	★★★★☆	„Spannend und cool“ – hoher Motivationsfaktor
👾 Gegnerbalance	★★☆☆☆	Kinder wünschten sich weniger Gegner und weniger schnelles Sterben
🎉 Gesamtbewertung	★★★★☆	Trotz Schwierigkeit sehr positives Feedback

## 💬 Feedback der Kinder

### Was hat am meisten gefallen?

- „Die Feuerfackeln haben mir mehr Energie gegeben.“
- „Das Spiel ist spannend und cool.“
- „Mir hat alles an dem Spiel gefallen.“

### Was könnte verbessert werden?

- „Es könnten weniger Fledermäuse vorkommen.“
- „Es könnte besser sein, nicht so schnell zu sterben.“
- „Ich würde mich über weniger Gegner freuen.“

## 👤 Spieletestergruppe: Kinderladen der Kulturfabrik Fürstenwalde

Der Kinderladen bietet Kindern zwischen 6 und 12 Jahren vielfältige Freizeitmöglichkeiten, stärkt soziale Fähigkeiten und fördert gemeinschaftliche Erlebnisse. Spiele wie *Vampire Survivors* werden genutzt, um Konzentration, Wahrnehmung und gemeinsame Spielerfahrung zu unterstützen – immer begleitet von pädagogischen Fachkräften.

## 📌 Fazit

*Vampire Survivors* hat den Kindern großen Spaß gemacht. Besonders die **Power-Ups** wie Feuerfackeln und die spannende Atmosphäre kamen gut an. Gleichzeitig empfanden sie die vielen Gegner und das schnelle Sterben als herausfordernd. Trotz dieser Kritikpunkte bleibt das Fazit eindeutig:

**Ein spannendes, aufregendes Spiel, das die Kinder gefesselt hat – aber ruhig etwas leichter sein dürfte!**